

XPOS

Ratusan Anggota Kodim 0716/Demak Dikerahkan Untuk Bersihkan Eceng Gondok Sungai Layar

Muhammad Makruf - DEMAK.XPOS.CO.ID

Feb 10, 2023 - 15:13



Kodim 0716/Demak berinisiatif mengerahkan anggota yang dibantu warga setempat untuk membersihkan eceng gondok yang menutupi aliran sungai Layar

DEMAK-Ratusan anggota Kodim 0716/Demak dibantu warga setempat diterjunkan untuk bersama-sama mengikuti Karya Bhakti TNI Peduli Lingkungan membersihkan hamparan eceng gondok di sungai Layar Kp.Krpyak RT 02 RW 11 Klelurahan Bintoro Kecamatan Demak Kabupaten Demak. Kegiatan karya bhakti pembersihan sungai tersebut dipimpin oleh Kasdim 0716/Demak Mayor Inf

Supriyono Jum'at 10/02/2023.



Berdasarkan pantauan dilapangan sampah eceng gondok masih terlihat menghiasi sungai Layar di Kp.Krapyak RT 02 RW 11 Bintoro Demak. Akibat kondisi itu, dapat menimbulkan jentik nyamuk. Selain air di kali itu terlihat menghitam, baunya pun menyengat, kini dikeluhkan warga kampung tersebut. Menurut warga yang bertempat tinggal di sekitaran kali tersebut, Enceng Gondok memang kerap tumbuh di kali ini.

Untuk mengatasi persoalan tersebut, Kodim 0716/Demak berinisiatif mengerahkan anggota yang dibantu warga setempat untuk membersihkan eceng gondok yang menutupi aliran sungai Layar. Dengan menggunakan alat seperti sabit, Garuk/garpu dan Cantolan para prajurit TNI sangat antusias melakukan bersih-bersih sungai Layar agar aliran sungai tersebut dapat lancar kembali.

Kepala Staf Kodim 0716/Demak Mayor Inf supriyono menyampaikan dengan upaya membersihkan eceng gondok ini, kata dia, diharapkan berdampak positif terhadap lingkungan maupun ekonomi warga sekitar. Kasdim dalam sambutannya menyatakan terima kasih karena Karya Bhakti TNI Peduli Lingkungan mendapat sambutan antusias dari warga.



"Kedatangan kami di sini untuk membantu warga membersihkan lingkungan, terutama membersihkan aliran sungai Laya yang tertutup tumbuhan enceng gondok dan berdampak membuat aliran sungai tidak lancar yang dapat mengakibatkan banjir. Semoga setelah sungai bersih problem lingkungan seperti terhambatnya aliran sungai dapat teratasi. ", ungkap Mayor Supriyono.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak